

青洲高校入学許可予定者及びその保護者の皆さんへ

校長 逆瀬川 慶浩

入学許可予定の生徒及びその保護者の皆様におかれましては、日々最悪な状況が報道されている中で、不安な毎日をお過ごしのことと拝察いたします。

さて、山梨県内で新型コロナウイルス感染症患者が増加していることを受け、県立高校では19日まで休校を延長することとなりました。そのため、本校では4月8日（水）に予定していた開校式を中止し、入学式を学校再開後に延期することといたしました。詳細につきましては、後日ホームページにて連絡いたしますが、県教育委員会の指示により、不足する授業時数を確保するため、生徒のみのセレモニーを現在、検討しております。

つきましては、このような状況下ですが、本校では「いまこそ、つながるとき」を合言葉に、山梨県、本校職員そして、入学許可予定者及びその保護者の皆さんが感染防止に積極的に取り組み、無事4月20日の学校再開を目指したいと思えます。今後、ホームページでの情報共有以外にも、1年次担当職員から直接連絡があるかもしれませんが、ご協力よろしくお願ひします。

入学許可予定者の皆さんは、先日の説明会でお話ししましたが、学校再開までの2週間健康に注意し、「できること」「できないこと」「やらなければならないこと」を自ら考えて、自ら実践してください。

今度こそ、青洲高校のコミュニティゲートで元気な姿を待っています。